Jugendschlafen am 4.2.2017 beim Oberhausener KV unter dem Motto: "Online – Weit mehr als ein Status"

Die Themen Internet und Smartphone sind aus dem heutigen Leben nicht mehr Weg zu denken, auch im Sport kann dieses Thema nicht mehr ignoriert werden. Aus diesen Gründen wurde das Jugendschlafen am 04. Februar 2017 des Oberhausener Kanu-Vereins 1928 e.V. unter dem Motto "Online – Weit mehr als ein Status" gestellt.

Nachdem man sich sportlich im Hallenbad ausgepowert hat, setzten sich die Kinder und Jugendlichen mit ihren Übungsleitern zusammen um sich zu Beginn einen ersten Eindruck über das eigene Nutzungsverhalten zu machen. Das Smartphone ist mittlerweile weit mehr als ein Telefon oder ein Fotoapparat, deswegen wurde auch die Themen gesundheitliche und gesellschaftliche Gefahren sowie der Datenschutz diskutiert.

Obwohl die Handyuhren schon die letzten Stunden des Tages ankündigen, war noch lange nicht die Zeit "offline" zu gehen. Denn im Anschluss ging es direkt mit einer digitalen Schnitzeljagd im Kaisergarten weiter. Dafür mussten die Teilnehmer die Aufgaben die das Handydisplay zeigte, in der Realität erfüllen. Trotz einiger kleinen technischen Pannen wurde nicht aufgegeben und versucht so viele Punkte mit Möglich zu erreichen.

Der Abend zeigte jedoch, dass das klassische Kartenspiel noch lange nicht ausgedieht haben. Denn das andauernde Klingeln von irgendwelchen eingehenden Nachrichten nervte den Meisten mittlerweile schon und somit stand das Gesellschaftliche Miteinander im Vordergrund.